



Liestal, 17. März 2015

PIA FANKHAUSER TRITT ALS PRÄSIDENTIN DER SP BASELLAND ZURÜCK

Pia Fankhauser tritt aus gesundheitlichen Gründen per sofort von ihrem Amt als Präsidentin der SP Baselland zurück. Nach einer schweren Lungenentzündung und einem zweiwöchigen Spitalaufenthalt Mitte Januar dauert nun die Erholungsphase länger als zuerst angenommen. Auf ärztlichen Rat und nach reiflicher Überlegung hat sich Pia Fankhauser entschlossen, das Präsidium der SP Baselland per sofort abzugeben.

Pia Fankhauser ist überzeugt, dass die Anforderungen des kommenden nationalen Wahlkampfes mit eingeschränkter Leistungsfähigkeit nicht zu bewältigen sind. Sie wird sich in Zukunft auf ihre politische Arbeit in der Landratsfraktion und auf ihre berufliche Tätigkeit konzentrieren.

Unter der Leitung des Vizepräsidiums, bestehend aus Christoph Hänggi und Regula Nebiker, wird die Geschäftsleitung der SP Baselland in den kommenden Tagen zusammentreten und das Vorgehen für die Regelung der Nachfolge definieren. Anfang nächster Woche werden diese nächsten Schritte kommuniziert.

Die Partei ist für die kommenden Monate gut aufgestellt. Sie wird an der Geschäftsdelegiertenversammlung vom 18. April die Nominationen für die nationalen Wahlen vornehmen und die Vorbereitungen für den National- und Ständeratswahlkampf mit voller Energie vorantreiben.

Auskunft erteilt:

Ruedi Brassel, Parteisekretär

G: 061 921 91 71

Mobile 079 393 48 49